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個が育つ、心も育つ美中フェス  

 
１１月も終盤にさしかかり、朝日が昇るのも遅く寒さが増してきたように感じ

られます。コロナ感染者数も再び増加傾向となり、またこの季節から特有のイン
フルエンザの流行も心配されます。感染防止対策の規制緩和が行われている今、
自己管理対策が大切です。これから受験の時期を迎えるので気を付けたいもので
す。 
 ２学期に入り、体育祭、中学校体育連盟の新人大会と忙しく過ごしてきました。
今回は文化の秋、最大のイベント「美中フェスティバルの学年劇」について振り
返ってみたいと思います。生徒達はこの日のために２週間以上も前から準備を始
め、毎日のように練習を行ってきました。時には台本を考えるのに行き詰まり、
時には練習が上手くいかなくて、台詞がしっかりと覚えられなくて・・他にもい
ろんな困難があったように日々の様子を参観し感じていました。しかし、それら
を乗り越え、本番ではこれまでの困難をみじんも感じさせない熱演でした。１年
生の学年劇「ドロシーとトトの奇妙な冒険」。劇の内容のアレンジが面白い物語で
した。個々の演技と発声の仕方など、１年生は思えない劇に感情移入してしまう
ほどでした。２年生の学年劇「キャッチ！ザ ドリーム」。完全創作ストーリーで
仕上げてくれました。台本完成まで、iPad を使って展開ごとのパートごとに作っ
ている様子も伺えました。独特のキャラが生み出されそれを演出し、オリジナリ
ティーが目を引く劇となりました。３年生の学年劇「学園のクロスロード～秘め
られた大宝～」。名探偵コナンを模して、学園物語で仕上げてくれました。謎解き
エッセンスを加えた、関心を抱き続けられる展開となっていました。大宝が私た
ち生徒だったというエンディングがとても良かった。劇中も台本にないアドリブ
が入り、欠席者がいるなかでがんばってくれました。学年がそれぞれのもつ良さ
を表現することができていました。 
 この取組で生徒達が何日もかけて積み上げてきたことは、嘘（うそ）をつくこ
とはありません。発表当日、その成果を十分に披露してくれました。そして、こ
れまで取り組んできたことは演劇の技術だけではありません。それ以外にも演劇
の取組を通して、物事の全体を見ないといけないこと、さまざまな想定をしなく
てはならないこと、級友と協力し合うこと、相手を思いやること、自分の役目を
果たすこと、お互いに切磋琢磨し合うこと、その他にもいろいろと学べたことで
しょう。学年劇を仕上げると同時に、個々の生徒達の心も育てられていったと感
じています。 
 「彩（さい）」をテーマにした今年の美中フェスティバル。学年劇以外にも、意
見発表会（学年１名発表）や音楽合奏（１年生はハンドベル演奏、２年生はさま
ざまな楽器を使っての合奏、３年生は三味線による演奏）がありました。劇で自
分の役を演じきった後の笑顔、意見発表時の緊張感とその
後の安堵感、来場した方に感動してもらえる演奏を届ける
等、さまざまな場面で色とりどりの個性が舞い、それぞれ
が鮮やかな色を出し合い、素晴らしい色合いを出すことが
できた秋の一日でした。また、保護者・地域の皆様からの
アンケートにはお褒めの言葉があふれていました。来場さ
れた皆様方、ありがとうございました。 

校長 喜多智英  
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来校日 

１日・８日・１５日・２２日  

行事予定 

【保護者の皆様へ】  

●家読週間へのご協力ありがとうございました。  

いただいた感想は、後日「家読のススメ」でいくつか紹介させていた  

だきたいと思います。お楽しみに。  

 

 

1 日  元日  

1～3 日   

学校は閉まっています。 

 9 日  成人の日  

b10 日  始業式･避難訓練  

B11 日  1･2 年宿題テスト 

    3 年到達度テスト 

B12 日  育友会委員会  

B13 日  交通街頭指導  

B19 日  漢検  

B20 日  英検  

B21 日  県 PTA 指導者研  

B26 日  演劇鑑賞会  

28-29 日市民スポーツ大会  

30-31 日 3 年学年末テスト 

 

 

日 曜 学　校　行　事  SB
1 木 ３年生第５回到達度テスト　　　コミトレ　　　SC 16:10／17:00

2 金 16:10／17:00

3 土

4 日

5 月 16:10／17:00

6 火 コミトレ 16:10／17:00

7 水 部活動なし 15:10

8 木 県学習到達度調査（1～3年　国・数・英）　　　SC 16:10／17:00

9 金 ふれあいマラソンボランティア事前説明会19:30中公館 16:10／17:00

10 土

11 日 ソフトテニス県インドア大会個人男子（県立橋本体育館）

12 月 文化庁観劇ワークショップ（沖縄燦燦） 16:10／17:00

13 火 コミトレ 16:10／17:00

14 水 部活動なし 15:10

15 木 個別面談１　　　交通街頭指導　　　SC 16:10／17:00

16 金 個別面談２　　マラソン大会（女子10:35 男子11:00スタート） 16:10／17:00

17 土

18 日 ふれあいマラソン　9:00　ふれあい公園

19 月 マラソン大会予備日（午前）　 16:10／17:00

20 火 コミトレ 16:10／17:00

21 水 部活動なし 16:10

22 木 SC　　　コミトレ 16:10／17:00

23 金 大掃除　　　全校集会　　　終業式 　　　部活動なし 16:10

24 土 冬季休業開始　　　第３回家読週間～1/９日

25 日

26 月 12:10

27 火 生徒会交流会　午前 12:10

28 水 12:10

29 木 年末の休日

30 金 年末の休日
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1 年生：今回は野上中を訪問しての交流会。  
    焼き芋パーティです。火をおこし、  

芋を放り込み、できたてほかほかを  
いただきました。  

 
２年生：ふれあい公園でパークゴルフを行いました。  
    秋晴れの少し汗ばむくらいの陽気の下、楽しく交流できました。  
    ただ、パークゴルフには苦戦 (^^;)。力加減が難しい。  

 各学年で、性に関する正しい知識と意識を持ち、自分の心身を大切にした行動がとれる生徒
の育成を目指し、思春期講座を行っています。今年も県助産師会会長有馬先生と町保健福祉課
保健師・母子推進会の方々に指導いただきました。  
【1 年生】  
妊婦さんの体と心はどうなっているの？／あかちゃんの成長と発達／あかちゃん抱っこ体験、妊婦体験  
【2 年生】  
思春期の体の変化（自分の体・異性の体）／あかちゃん抱っこ体験  
【3 年生】  
生命のはじまりと成長／生まれる力を持って生まれた自分（陣痛時・  
出産後の赤ちゃん呼吸体験）／性感染症／「性」をどうとらえるか  
 生徒達は、楽しくそして真剣に学習に取り組みました。  
 

 11 月 14 日（月）に令和 5 年度の生徒会執行部 及び専門委員長改選のための立会演説会を行いまし
た。校内の選挙管理委員会が司会をし、立候補者それぞれが、公約、方針、抱負などを自らの言葉で伝
え、それに対し質問を受けました。  
 演説会の後、各教室に戻り投票。  
 投票の結果、令和 5 年度の生徒会役員及び専門委員長は以下のよう に決まりました。  

 生徒会執行部  会長：中西羽唯さん  副会長：又野勇万君  書記：鞍結姫乃さん   

 専門委員長  図書広報：岡本芽衣子さん  美化：硲光弥君  保体給：鈴木歩太君  園芸：田中猛寅君  

 来年度も、よりよい学校づくりのために頑張ってくれることと思います。  

 惜しくも選から外れてしまった立候補者の皆さんも、その意欲をうれしく思います。これからも生徒
会の一員として学校を支えていってほしいと思います。  

11 月 17 日 (木 )に 2 年生・3 年生で和歌山大学豊田先生による出前授業を行いました。プログラミン
グによりゲームを作成する授業です。 iPad でプログラムを作り、それをゲーム機に転送すると、簡単に
オリジナルのゲームができちゃいます。子ども達は、ベースで渡されたプログラムをもとに、それぞれ
でアレンジを付け加えながら、ゲームを完成させました。そして、自分たちで作ったゲームを、お互い
に交換し合いながら楽しみました。これを機に、目指せ！ゲームプログラマー！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

      
 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 28 日（金）。今年の美フェスのテーマは「彩」。 
一人一人の個性によって彩られる華やかなお祭りにしたい  
という生徒会の思いが込められています。   

完成度の高いダンスや漫才と、その台本にも生徒達の思いや創意工夫がちりばめられた
学年劇。楽しさや笑いの中にも、感心・感動させられる部分があり引き込まれました。意
見発表会は、それぞれの思いが、ストレートに伝わってくるすばらしい内容でした。最後
は学年合奏。練習の成果を発揮し、最高の演奏を披露できました。特に 3 年生は、杵屋
栄七珠先生の指導を受けることができました。本格的な三味線の指導を受け、良い経験に
なったことと思います。  

テーマ「彩」にふさわしく、生徒達のさまざまな表情、姿を見ることができた美中フェ
スティバルとなりました。 

生徒の感想から. . . 
○初めての美中フェスティバルですごく楽しかった。演技はもちろん、先輩達の日本の歌メドレーやカントリーロードも
綺麗ですごいなぁと思った。私達も、道具作りやダンス練習を頑張れたと思う。  
○割と落ち着いて発表ができました。それぞれの学年の団結力を感じたし、発表を楽しめました。来年も楽しめる、
一人一人の個性の出せる彩りある美中フェスティバルにしたいです。  
○美中フェスティバルを通して･･･ 
・人前で話す力が少しついたと思う。毎日、コツコツとこなすことで大きな力になることが分かった。  
・全力で劇をするところが成長したと思う。恥ずかしさを少し捨てられるようになった。  
・人前に出てもしっかりと声を出したり恥ずかしがらずにしゃべることができるようになったと思った。  
・緊張している時に冷静を保つことが出来た。本番に向けてしっかり練習できた。  
○美フェスの練習の時に最初はセリフを覚えられなかったけれど、だんだんと覚えられるようになりました。本番の時
は衣装で笑ってくれた人がいたのでうれしかったです。三味線は、練習の時は全然弾き方や持ち方も分かりません
でした。でも、本番は上手に弾くことができてよかったです。お弟子さんもほめてくれたのでうれしかったです。 

観覧いただいた方の感想から. . . 
【学年劇】 
○少人数だからこそ出来る、取り組める劇の良さをとても感じました。特に 3 年生 4 人で 4 人を感じさせない構成とメッセー
ジ、とてもすばらしかったです。  
○どの学年も毎年パワーアップしているように感じます。皆思い切りが良く、体育祭が終わってから中間テストもあり、本当に短
い期間で頑張って練習したと思います。  
【意見発表会】 
○3 人がそれぞれ違うテーマでしたが、どれも大切なことで、まだ中学生は子供だとの思いが覆されました。  
○思いを言葉にすること、それを発表すること、どちらも簡単なことではありません。聞く人の心に届くすばらしい発表でした。  
【学年合奏】 
○3 年生、素敵な舞台をこしらえてもらえて、とても絵になっていました。背景の「彩」の文字とも合っていました。三味線も普段
触ることのない楽器なのに見事に弾きこなしていました。  
○2 年生も指揮者がいないのにまとまっていて、それぞれがみんなを思って、心一つに演奏できていて、本当の意味での仲の良
さを感じました。 
○1 年生のハンドベルは、みんな息ぴったりで、しっとりと良かったです。／聴いていて、心地よい聞き惚れる音色でした。  


